



# [ ¿SERÁ? ]

## Le ponen pausa

Todo parece indicar que la propuesta de aumentar de seis a 12 días las vacaciones, a partir del primer año laboral, tendrá que esperar hasta que alguien la descongele, o cuando menos eso parece, y es que el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, no nombró este tema entre los pendientes inmediatos que deberá atender el Senado... Unos dicen que se le olvidó, pero los mal pensados dicen que la reforma conocida como “vacaciones dignas”, no pasará. ¿Será?

---

## De autogol

Parece que lo que hizo el INE con la encuesta que encargó sobre la reforma electoral fue un autogolazo. Resulta que en el sondeo, la mayoría apoya varios aspectos de los cambios propuestos en la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que equivale a ponerles un manjar a todo los de Morena, aliados y matraqueros. El asunto es que muy tarde se dieron cuenta de que las preguntas, la metodología y el universo no eran los mejores. ¿Será?

---

## Caso complicado

El presidente Andrés Manuel López Obrador no retirará su respaldo a Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos. Cuentan que dentro de Palacio Nacional han aconsejado al tabasqueño quitarle a Encinas la Comisión de la Verdad del Caso Ayotzinapa, luego del escándalo de los chats supuestamente falsos que acusó el GIEI. Pero dicen que el primer mandatario rechazaría esta posibilidad ya que se consideraría como un nuevo fracaso en su administración ¿Será?

---

## ¡Pero qué necesidad!

Por un lado el titular de Gobernación, Adán Augusto López, continúa con su pre-pre-pre campaña para la candidatura a la Presidencia disfrazada de visitas a los congresos estatales para impulsar la reforma que amplía la presencia militar en seguridad hasta 2028, cuando prácticamente lo que falta es únicamente la Declaratoria de Reforma Constitucional de la Cámara de Diputados, pues más de 17 legislaturas locales ya la votaron a favor. Y en Jalisco, Movimiento Ciudadano se aventó la puntada de convocar un Parlamento Abierto para analizar con académicos, especialistas y activistas la minuta que les llegó del Congreso federal. ¿Así, o más necesidad de ambos lados? ¿Será?